

«El Gobierno ha dejado sin invertir casi 3 millones de euros»

Escrito por Administrator

Martes, 01 de Febrero de 2022 23:34 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el martes día 1 de Febrero de 2022.

«El Gobierno ha dejado sin invertir casi 3 millones de euros»

Martes, 1 febrero 2022, 01:37

«Teníamos la firme determinación de lograr un acuerdo suficiente para votar favorablemente. Lamentablemente, no ha sido así. Las enmiendas que nos han aceptado son fruto de una limosna para lavar la cara del Gobierno. Si bien el Gobierno, aparentemente, ha dado muestras de querer negociar para lograr el voto a favor de EAJ-PNV, no ha habido una voluntad real de acuerdo. Más bien, daba la impresión de que buscaban nuestro voto en contra. Si el propósito del Gobierno era ese, no lo ha logrado. Son tiempos de arrimar el hombro por el bien general. Es el momento de impulsar los proyectos de futuro con ambición y desde la colaboración. El Gobierno ha dejado sin invertir casi 3 millones de los que dispone en este momento: guardar en un cajón esa cuantía habiendo necesidades que afrontar en la ciudad va en perjuicio de la ciudadanía. Irún necesita otros liderazgos para ser más».